
市十一次党代会代表

郭爱萍（焦作市公共交通总公司第二分公司驾驶员）

我初次参加市直机关领导班子述职评议大会，感觉评议的形式非常
好，充分发挥了民主，本着从实际出发的角度，工作干得好不好？让大
家来说，让市十一次党代会代表、市人大代表、市政协委员和政府部门
的服务对象来评议。

作为市十一次党代会代表，作为此次评议大会的评议员，我深深感
到，此次评议直观、高效。在现场打分的评议员通过听述职，并结合平常
耳闻目睹的群众诉求及自身的切实感受，对各被评议单位进行打分，充分
体现了市委、市政府直面问题不回避和为人民谋利益的情怀，对各单位下
一步创新服务方式、改善服务环境、延伸服务内容都很有好处。

我是市十一次党代会代表，作为一名公交车驾驶员，我更是一名服
务者。通过参加评议大会，我要带动身边的同事更加用心地服务好每一
位乘客，让广大乘客乘坐公交车就像坐自家车一样便捷、舒适，让群众
满意，让政府放心，为我市“四城联创”等各项工作作出公交人应有的
贡献。 （录音整理：张冬）

王启平（焦作市地方税务局监察室主任）

对政府部门进行公开述职评议，是对政府部门工作的一次检验，也
是对工作的一次督促，使各级各部门能立足本职，认真履责，全面提高政
府执政能力，杜绝懒政怠政、为官不为现象的发生。

各部门工作述职很全面，成绩很突出，业务工作、党建工作齐头并
进、亮点很多。督导点评很客观，肯定了成绩，指出了不足，也对今后
工作提出了期望和具体的改进措施。评议的结果，我认为符合群众的预
期。评议成绩较好的单位和群众的生产、生活密切相关，名次靠前充分
说明他们的工作服务到位、措施得力。评议成绩靠后的单位应认真查找
不足，奋起直追，相信在今后工作中会有较大改进。

市委书记王小平在我市第二次市直机关领导班子述职评议大会上的
讲话高屋建瓴，直击政弊。强化四个意识、勇于担当作为、严明政治纪
律和政治规矩、自觉履行管党治党的政治责任，是王书记对各级各部门
提出的明确要求。各级各部门应按照这些要求，努力建设高素质、忠
诚、干净、担当的执政队伍，不断提高执政水平。

（录音整理：李瑞雪）

闪贵劲（解放区焦南街道中州社区朝阳网格党支部书记）

王小平书记的讲话站在讲政治的高度，系统地阐述了进一步强化管
党治党责任、加强领导班子建设的必要性，这其中最令我印象深刻的话就
是：一个单位的领导班子建设水平如何，政治上强不强、组织上力不力、作
风上硬不硬、廉政上严不严，直接决定了班子的凝聚力、向心力、战斗力，
直接关系着各项工作开展的成果，直接影响着社会各界的满意度。

王书记在会上指出，今年，是实现市十一次党代会目标任务的攻坚
之年和落实之年。我认为，在这样的关键时期，市委邀请市人大代表、
市政协委员等社会各界人士参加市直机关领导班子述职评议大会，是十
分必要的，有利于各市直单位对标先进找出差距，彻底整改问题，助力
我市早日跻身全省“第一方阵”。作为给各市直单位打分的民主评议
员，我深感责任重大，本着公平、公正、公开的原则，提了一些建设性
的意见和建议，希望对各市直单位加强领导班子建设、全力以赴做好下
半年工作起到积极的作用。

（录音整理：贾定兴）

市人大代表

路 文（解放区城际铁路指挥部工作人员）

我去年就参加了市直机关领导班子述职评议大会，今年又一次参
加，认识一次比一次深刻，深深感觉到市委、市政府转变作风、履职尽
责、担当有为、狠抓落实的决心。

此次评议大会，被评议单位领导述职务实，讲成绩不避问题，谈发
展不浮夸，对照市委、市政府的要求和人民群众的需求，把工作原原本
本展现在大家面前，接受评议员的打分。领导对各单位的述职点评，既
肯定成绩，也不回避问题，还对各单位今后的发展提出了建议、指明了
方向。尤其是市委书记王小平的讲话更是语重心长。他的讲话不长，但
每一项要求都让人对焦作的发展充满信心，使人热血沸腾。

当他讲到“要以事业凝聚人心，团结一切忠诚于党的同志，努力形成
最大公约数、画出最大同心圆”时，我就联想到我市近日全面完成的南水
北调城区段绿化带征迁工作，短短几个月就把搁置几年的问题解决了。
征迁是一项很难的工作，能够圆满完成，得益于全市党员干部的团结努
力和人民群众的支持与付出。

通过参加评议大会，我也深受教育，对市委、市政府对标先进找差
距、瞄准问题促整改的决心更加深刻。下一步，我将在本职工作中团结
同事、奋发有为，争取把工作干得有声有色。 （录音整理：张冬）

姜玉霞（焦作同仁医院理事长）

市直机关领导班子述职评议大会召开的时机非常好。大会在一年的
年中举行，既可以总结上半年的工作，又可以更好地推动下半年工作。述
职评议大会组织科学、严谨，评议采取网络投票、第三方调查机构评分和
现场测评3种方式，参与评议打分的有各县（市）区、市直各单位主要领
导，还有市十一次党代会代表、市人大代表、市政协委员和政府部门的服
务对象，保证了评议的广泛性和客观性。

评议后，市委书记王小平发表了讲话。王书记在讲话中从讲政治、
勇于担当作为、倍加维护团结、模范遵守纪律规矩、自觉履行管党治党
的政治责任等几方面论述了加强领导班子建设的重要性，为全市工作指
明了方向，对下半年的工作提出了要求。他要求各级各部门要树立全市
上下一盘棋的思想，以此次评议为契机，进一步转变作风、履职尽责、
担当作为、狠抓落实，全力做好下半年各项工作。

我在平常的工作中，与民政、卫生计生、人社等部门打交道比较
多，了解到这些部门做了大量的民生工作，取得了实实在在的效果，人
民群众也从中受益。希望这些部门再接再厉，进一步促进医疗、养老等
产业发展，让百姓更加受益。 （录音整理：张冬）

毛志琴（马村区人民医院退休干部）

市委书记王小平在此次会上的讲话很有力度，具有前瞻性，他对于强
化管党治党责任、加强领导班子建设等方面提出的要求也充满指导意义，
十分鼓舞人心。

此次大会给我两点感受，一是10个市直单位负责同志分别作了述
职，从述职中我能感受到每家单位在服务民生和全市中心工作上做了不
少努力，尤其是在精准扶贫工作上下了很大功夫，令人印象深刻；二是
会议增加了现场打分环节，不仅形式新颖，也让我们这些民主评议员更
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——我市第二次市直机关领导班子述职评议大会面面观

能发挥作用，以客观公正的态度，给这些市直单位提出建设性的意见
和建议，让其更好地为人民群众服务。

我觉得，召开述职评议大会对帮助市直单位找出问题症结有着十
分积极的意义。希望名次靠前的单位戒骄戒躁、再接再厉，名次靠后的
单位找准差距、努力跟上，大力发扬王书记所提倡的钉钉子精神，说了
算、定了干，再大困难也不变，用实干谱写焦作发展的新篇章。

（录音整理：贾定兴）

市政协委员

王 萍（市工商局人教科科长）

王小平书记在会上的讲话高屋建瓴、立意深远，尤其是进一步强
化管党治党责任、加强领导班子建设的内容，让我倍感振奋。

王书记指出，要创新服务方式、改善服务环境、延伸服务内容，
切实做好优化发展环境这篇大文章。

作为一名市直机关工作人员，我认为，我们必须将优化发展环
境、创新服务方式作为今后工作的重点，主动担当，心往一处想、劲
往一处使，努力凝聚起加快焦作发展的磅礴力量。

作为一名民主评议员，我有幸参加这次在全市引起强烈反响的大
会。个人认为，今年的评议活动有好、实、新3个特点，一是评议效
果好、群众反响好，真正体现了公开透明、群众参与的原则；二是评
议活动力求实效，市委督查室专门针对会上提出问题整改情况开展专
项督查，采取定期通报、挂牌督办等方式跟踪问效，确保问题彻底整
改；三是会议通过网络投票、第三方调查机构评分和现场测评3种方
式，对10家单位进行述职评议，令人感到十分有新意。希望这项活
动能够常态化，这对于市直机关加强领导班子建设有着十分积极的意
义。 （录音整理：贾定兴）

郭丽敏（市行政服务中心副主任）

我到现在还记得王小平书记在大会上的讲话，他指出，衡量一个
班子强不强，首要标准就是看政治上过硬不过硬。他同时还要求，今
后一个时期，全市上下要以党建为统领，以迎接党的十九大召开为主
线，统筹推进各项工作。我认为，他的讲话立意深远、震撼人心，对
市直机关和全市下半年的工作具有指导意义。

当前，在全市上下喜迎党的十九大召开之际，在全市火热开展
“四城联创”“双十工程”等各项重点工作的关键时刻，我市召开第二
次市直机关领导班子述职评议大会，可谓意义非凡。

这次评议大会运用网络投票、第三方调查机构评分和现场测评的
形式，对10家单位进行述职评议，突出了严谨公正，体现了公平公
开，评出了团结、评出了干劲、评出了压力，也让参会的市直各部门
主要领导感到了压力。相信市直各部门在下半年的工作中能够取长补
短，加压奋进，以各自工作的实际成效助力我市早日跻身全省“第一
方阵”，以优异成绩向党的十九大献礼。

（录音整理：贾定兴）

冯晓三（焦作市林业工作站站长）

我市开展市直机关领导班子述职评议活动深受全市人民的欢迎，
将有力地加强和促进市直各单位的领导班子建设。本次评议活动组织
严密、公开透明、过程清楚、程序合理，极具公信力。

市直机关领导班子进行述职评议是全面落实从严治党的具体表
现。作为一名党员干部，我坚决支持党中央提出的全面从严治党理
念。我认为，全面从严治党，就必须严格按照党章办事。党章是全党必
须遵循的总规矩，作为党员干部，必须始终牢记入党誓词，以焦裕禄、杨
善洲等模范人物为榜样，对照宗旨检查言行、修正坐标，自觉讲党
性、重品行，以实际行动做表率。全面从严治党，还必须严肃党纪，
坚决惩治腐败，加强反腐倡廉党内法规制度建设，让法律制度刚性运
行。

市委书记王小平在我市第二次市直机关领导班子述职评议大会上
的讲话高屋建瓴、立意深远。他特别要求领导干部务必强化四个意
识，勇于担当，做到表里如一，营造清清爽爽的同志关系，严守党纪
党规，自觉履行好管党治党的政治责任。这将对全市领导干部作风建
设起到指导作用。

（录音整理：李瑞雪）

服务对象

朱六五（河南思维空间装饰工程有限公司总经理）

今年市委、市政府组织的市直机关领导班子述职评议活动，以
“倾听民声、关注民情、排解民忧、体现民意”为宗旨，立足实际、
务求实效，不摆花架子、不搞形式主义，取得了看得见、摸得着的成
果。

市委书记王小平在我市第二次市直机关领导班子述职评议大会上
的讲话，让我感受到了焦作市委、市政府全面从严治党的决心和魄
力。市直机关领导班子一年一度述职评议是全面从严治党的直接表
现，是党风政风建设的一次考核，也是改善服务质量的良好契机，有
利于权为民所用、情为民所系、利为民所谋执政理念的贯彻落实。

述职评议活动提高了被评议单位的依法行政能力。通过真评实
改，被评议单位为民执政的意识明显增强，积极投身实践的内在动力
和服务热情普遍提高，机关作风明显转变，群众办事方便了，工作效
率提高了。

（录音整理：李瑞雪）

丁云霄（河南达成律师事务所主任）

作为一名律师和服务对象，参加我市市直机关领导班子述职评议
大会感到非常荣幸，我主要有３点感受：一是评议方式科学合理，被评
议单位领导公开述职、评议员现场评分、市领导公开点评、现场公开排
名，体现了公平公正原则。市直各相关单位通过此次述职评议，对标先
进找差距、瞄准问题促整改，聚焦全面从严治党各项要求，把抓班子带
队伍摆上更加重要的位置，进一步传导压力、压实责任、推动工作、
促进落实，营造了风清气正的政治生态，打造了忠诚干净担当的干部
队伍。

二是评议的效果非常好，通过评议，使市直各单位领导班子更加
团结，领导干部敢于负责、敢于担当，充分释放了领导干部的主观能
动性，为各单位全力做好下半年各项工作奠定了基础。

三是评议中的亮点非常多。各被评议单位工作创新多，如市卫生
计生委在卫生系统内实施的“十大工程”，每一项都贴近民生。另外，
评议打分形式多样，尤其是增加网络投票环节，体现了与时俱进的精
神。 （录音整理：张冬）

（本版照片由市委组织部提供）

照镜子、正衣冠、洗洗澡、治治病，红红脸、亮亮丑、出出汗、排排毒。7月25日，我市
第二次市直机关领导班子述职评议大会召开后，被评议单位深受触动，社会各界反响强烈。为
使本次述职评议社会效应最大化，7月27日，市委组织部组织参加现场评议的部分市十一次党
代会代表、市人大代表、市政协委员和服务对象进行座谈，今日本报摘要刊发座谈会发言，敬
请关注。
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